## Deutsche Zwerg-Langschan

Die älteste jemals in Deutschland erzüchtete Zwerghnanrasse, die es vorher nur als Großrasse gab.



Als der Lehrer Johannes Heermann aus Hamburg-Wedel (später Papenburg/Ems) 1903 mit der Herauszüchtung der schwarzen Deutschen Zwerg-Langschan begann und diese dann 1910 erstmals auf einer Ausstellung im Zoologischen Garten in Hamburg präsentierte, war die Begeisterung der damaligen Züchterwelt groß. Der gleiche Züchter stellte dann 1912 (weiß) und 1916 (rot) die nächsten Farbenschläge vor. Die Anerkennung der von Josef Schäfer, Aschaffenburg erzüchteten blaugesäumten Dt. Zwerg-Langschan erfolgte dann 1924.

Somit erfüllten die vorgenannten Farbenschläge die Voraussetzungen um 2017 in die Liste der alten einheimischen Rassen aufgenommen zu werden. Sie sind in die Kategorie 2 (stark gefährdet) eingestuft worden.

